

BUSINESS LICENSE رخصة تجارية

License No.	4412861.01	رخصة تجارية
Company Name Logistic Trade FZE LLC		اسم الشركة لوجستيك تريد م م ح ذ م م
Formation Type Free Zone Establishment		نوع التأسيس مؤسسة منطقة حرة
Formation Number	4412861	رقم التأسيس
Company Address Business Centre, Sharjah Publishing City Free Zone, Sharjah, United Arab Emirates		عنوان الشركة مركز الأعمال، مدينة الشارقة للنشر- المنطقة الحرة، الشارقة، الإمارات العربية المتحدة
License Formation Date	31/05/2024	تاريخ تأسيس الرخصة
License Expiry Date	30/05/2025	تاريخ الانتهاء
Manager(s) Iurii Labunskyi		المدير (المديرون) يوري لابونسكي
Activity(s) Wholesale on a fee or contract basis	Code 4610	النشاط (الأنشطة) البيع بالجملة نظير رسم أو على أساس عقد



وثيقة إلكترونية معتمدة صادرة دون توقيع من مدينة الشارقة للنشر - هيئة منطقة حرة. للتحقق من صحة هذه الوثيقة يرجى مسح رمز الاستجابة السريع أو زيارة الرابط:
Approved electronic document issued without signature by Sharjah Publishing City - Free Zone Authority. To verify this document kindly scan the QR Code or visit:
<https://portal.spcfz.ae/web/mydocuments/dc/171716160411?d=TXpnMU56UT0=>

Issued by Sharjah Publishing City - Free Zone Authority and
subject to all laws, regulations, rules and policy that are issued
by the authority.



صادرة عن مدينة الشارقة للنشر - هيئة منطقة حرة وتخضع لكافة القوانين
والأنظمة واللوائح التي تخص الهيئة.

Any alteration or change will void this document.
03.02.4412861.01

Page 1 of 2

أي تعديل أو تغيير على هذه الوثيقة يجعلها لاغية.

BUSINESS LICENSE رخصة تجارية

License No.	4412861.01	رخصة تجارية
Company Name Logistic Trade FZE LLC		اسم الشركة لوجستيك تريد م م ح ذ م م
Formation Number	4412861	
Activity(s)	Code	النشاط (النشطة)
Activities of commission agents and all other wholesalers who trade on behalf and on the account of others	4610.01	أنشطة الوكلاء بالعمولة وجميع تجار الجملة الآخرين ممن يتاجرون باسم آخرين ولحسابهم
Activities of those involved in bringing sellers and buyers together or undertaking commercial transactions on behalf of a principal, including on the internet	4610.02	أنشطة الأشخاص الذين يعملون على الوصل بين البائعين والمشتريين أو القيام بمعاملات تجارية باسم بائع رئيسي، بما في ذلك إبرام معاملات عن طريق الإنترنت
Such agents involved in the sale of: • Agricultural raw materials, live animals, textile raw materials and semi-finished goods • Fuels, ores, metals and industrial chemicals, including fertilizers • Food and beverages • Textiles, clothing, fur, footwear and leather goods • Timber and building materials • Machinery, including office machinery and computers, industrial equipment, ships and aircraft • Furniture, household goods and hardware	4610.03	الوكلاء الذين يعملون في بيع ما يلي: • المواد الخام الزراعية، والحيوانات الحية، و مواد النسيج الأولية والسلع شبه كاملة الصنع. • الوقود، والخام، والمعادن، والكيميائيات الصناعية، بما في ذلك الأسمدة. • الأغذية والمشروبات. • المنسوجات، والملبوسات، والفراء، والأحذية والمصنوعات الجلدية. • الأخشاب ومواد البناء. • الآلات بما في ذلك الآلات المكتبية والحواسيب، والمعدات الصناعية والسفن والطائرات. • الأثاث والسلع المنزلية والأدوات المعدنية
Commercial brokerage services	4610.11	خدمات الوساطة التجارية
Services Broker	4610.12	وسيط خدمات
Trading Agencies	4610.16	وكالات تجارية
Exporting	4610.15	تصدير
Importing	4610.14	استيراد
Mediation services in applications via websites	4610.13	خدمات الوساطة في الطلبات عبر المواقع الالكترونية
Other Specialized Wholesale	4610.17	بيع انواع المبيعات المتخصصة الاخرى بالجملة

Issued by Sharjah Publishing City - Free Zone Authority and subject to all laws, regulations, rules and policy that are issued by the authority.



صادرة عن مدينة الشارقة للنشر - هيئة منطقة حرة وتخضع لكافة القوانين والأنظمة واللوائح التي تخص الهيئة.

Any alteration or change will void this document.
03.02.4412861.01

Page 2 of 2

أي تعديل أو تغيير على هذه الوثيقة يجعلها لاغية.